

CONFÉRENCE

LUNDI 3 JUIN 2024
17H30 - 19H

Populations difficiles et pratiques restauratives dans la gestion des violences extrêmes : *leçons tirées de l'expérience californienne*

Carlos Alvarez

Fondateur et président de Los Angeles Institute for Restorative Practices (LAIRP)



Slogans issus d'un public difficile à South Central Los Angeles, marquant le territoire

Ayant plusieurs années d'expérience dans la mise en place des pratiques restauratives visant à lutter contre la violence parmi les populations impliquées dans des gangs, Carlos Alvarez présentera les méthodes de son intervention et de sa communication avec ce public. La particularité de l'approche restaurative du LAIRP est double : d'une part, il intervient dans des quartiers californiens où les autorités institutionnelles n'ont qu'un accès limité ; d'autre part, il utilise des méthodes et des pratiques innovantes, inspirées par les connaissances sur l'intelligence émotionnelle, dans l'objectif de renforcer la responsabilisation des personnes engagées dans des activités criminelles.

INFOS PRATIQUES

Inscription obligatoire : Magalie.Cazanobes@justice.fr (en présentiel ou en distanciel)

Se munir de sa carte d'identité

Traduction en français téléphone ou ordinateur portable avec des écouteurs.

Enap – Agen – Amphithéâtre Fallières

Conférence organisée par le CIRAP

MONDAY 3 JUNE 2024
AT 5:30 PM (CET)

CONFERENCE

Difficult public and restorative
practices in the management of
extreme violence:
lessons learned from the Californian experience

Carlos Alvarez

Founder and president of Los Angeles Institute for Restorative Practices (LAIRP)



Gang signs in South Central Los Angeles

Having several years of experience in implementing restorative practices aimed at combating violence among populations involved in gangs, Carlos Alvarez will present the methods of his intervention and communication with this public. The particularity of LAIRP's restorative approach is twofold: on the one hand, it intervenes in Californian neighborhoods where institutional authorities have only limited or no access; on the other hand, it uses innovative methods and practices, inspired by knowledge of emotional intelligence, with the aim of strengthening the accountability of people engaged in criminal activities.

Registration is mandatory but free of charge :
liste.enap-international@justice.fr (precise online attendance)

Enap – Agen – Amphithéâtre Fallières

Conference organised by the research team (Cirap) of the French National
Academy of Prison Administration (Enap)